

Naturgarten Kaiserstuhl GmbH: Erneute Auszeichnung für Breisach, Endingen, Ihringen und Vogtsburg als Weinsüden Weinorte

Breisach, 13. Juni 2024 – Die Naturgarten Kaiserstuhl GmbH (NGK) freut sich, bekanntgeben zu können, dass die Orte Breisach, Endingen, Ihringen und Vogtsburg erneut die angesehene Auszeichnung als "Weinsüden Weinorte" erhalten haben. Diese Ehre, verliehen von der Tourismus Marketing GmbH Baden-Württemberg, würdigt ihre herausragende Rolle im Weintourismus des Landes.

In Baden-Württemberg gibt es viele Orte mit einem starken Weinbezug. Die "Weinsüden Weinorte" sind die Aushängeschilder des Weintourismus Baden-Württembergs. Sie erfüllen die von einem Gremium definierten Mindestanforderungen und pflegen in vorbildlicher Weise ihre traditionelle Verbindung zum Weinbau. Die Auszeichnung "Weinsüden Weinorte" steht für hervorragende Weinkultur und ein breites Angebot für Weinbegeisterte sowie potenzielle neue Gäste.

"Wir sind stolz darauf, dass Breisach, Endingen, Ihringen und Vogtsburg erneut als Weinsüden Weinorte ausgezeichnet worden sind. Diese Ehrung ist ein Beweis für die harte Arbeit und das Engagement unserer Winzerinnen und Winzer sowie aller Beteiligten in den Gemeinden," so NGK-Geschäftsführerin Ulrike Weiß. "Diese Auszeichnung motiviert uns, unsere Bemühungen im Weinbau und im Weintourismus weiter zu intensivieren und unseren Gästen einzigartige Erlebnisse zu bieten." so der einhellige Tenor der vier Leiterinnen der Tourist-Informationen Annette Senn (Breisach), Aileen Rechtsteiner (Endingen), Pia Weschle (Ihringen) und Nicole Schmidt (Vogtsburg).

Die NGK mit ihren 13 Gemeinden setzt sich zudem aktiv dafür ein, ihr Angebot rund um den Wein kontinuierlich zu verbessern und neue innovative Konzepte zu entwickeln.

Foto v.l.n.r.: Annette Senn, Ulrike Weiß, Nicole Schmidt, Aileen Rechtsteiner, Pia Weschle